
Lorenzo-Gauthier 
École du Préambule 

École Vers l’Avenir 

________________________________________________________________________ 

Conseil d’établissement 
Lundi 16 novembre 2020 - 19h00 

Visioconférence ZOOM 

  

Procès-verbal de la rencontre 

 
 
 

1. Vérification du quorum, lecture et adoption de l’ordre du jour  
  
Le quorum est vérifié. 

Mme Isabelle Héroux propose l’adoption de l’ordre du jour modifié. 

 

1. Vérification du quorum, lecture et adoption de l’ordre du jour 

2. Nomination 

a. Présidence 

b. Vice-présidence 

c. Secrétaire 

3. Projet AVAN 

4. Comité de parents-consultation pour l’ajout de journées pédagogiques 

5. Levée de l’assemblée 

Adopté à l’unanimité  

 

 
 

2.  Nomination 
 
Mme Isabelle Héroux propose Mme Daphné-Rébecca Arbour à la présidence. Mme 

Arbour accepte. 

 

Mme Daphné-Rébecca Arbour propose M. François Richard à la vice-présidence. M. 

Richard accepte. 

 

Mme Maggie Robitaille se propose à titre de secrétaire. 

Adopté à l’unanimité 

 

 

Nom Présence Fonction Nom Présence Fonction 

Madame Daphné-Rebecca  

Arbour 
X Parent Madame  Lysanne Lanoue x Enseignante  

Monsieur  David Cousineau Abs Parent Monsieur  Stéphane Savard x Enseignant 

Monsieur  François Richard x Parent Madame  Maggie Robitaille x Soutien 

Madame   Isabelle Héroux x Parent Madame  Stéphanie Arcand x Professionnel  

Madame  Mélanie Venne x Parent Madame Sophie Perreault x S. de garde 

Madame  Caroline Jeanson x Parent Madame Caroline Rochon x 
Directrice 

adjointe 

   Monsieur Dominic Subranni X Directeur 

CE-005-161120 

 

CE-0006-161120 

 



3. Projet AVAN  

 

Caroline Rochon présente le projet  AVAN  - apprenez avec votre appareil numérique. 

Le projet sera introduit dans les classes où les enseignants désirent implanter le projet 

et les élèves (et leurs parents) participent au projet sur une base volontaire. Les élèves 

peuvent ainsi apporter en classe un appareil numérique personnel pour réaliser des 

apprentissages et réaliser des projets pédagogiques.  

 

Les membres discutent du projet et soulèvent certaines inquiétudes entre autres face à 

la stigmatisation des élèves qui n’apporteraient pas d’appareil et à l’implantation du 

projet auprès des petits. 

 

Il est recommandé de transmettre aux parents une lettre détaillée du projet en indiquant 

les particularités du projet dans chaque groupe classe. 

 

François Richard propose que le CÉ approuve l’implantation du projet AVAN à l’école 

Lorenzo-Gauthier. 

Adopté à l’unanimité 

 

 

4. Comité de parents -consultation ajout de journées pédagogiques 

 

Le CÉ est invité à se prononcer sur le calendrier proposé par le CSS pour l’ajout de 2 

des trois journées pédagogiques qui ont été ajoutées au calendrier scolaire. 

 

Isabelle Héroux propose d’approuver l’ajout de 2 journées pédagogiques les 8 

décembre et 13 janvier prochain. Celle du 13 janvier devra être reportée à la fin du mois 

de janvier si une prolongation du congé du temps des fêtes devait avoir lieu comme 

l’envisage le gouvernement. 

Adopté à l’unanimité 

 

 

5. Prochaine rencontre 

 

La prochaine rencontre est fixée au mercredi 18 novembre à 19h sur Zoom. 

 
 

6. Levée de l’assemblée à 20h15 

 

 

 Adopté à l’unanimité  
 

 
 
 

Daphné-Rebecca Arbour 

Présidente 
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CE-0009-161120 

 

CE-0008-161120 

 


